

## SOCIÉTÉ MÉDICALE

La dernière assemblée a eu lieu vendredi le 12 Janvier 1906 dans la salle de l'hôpital de St-Jean. A cette assemblée 17 membres assistaient.

Deux travaux furent présentés ; un par le Dr George Tassé de St-Jean, sur le traitement des hémorragies utérines dans les trois premiers mois de la grossesse ; et l'autre par le Dr H. Gaudreau de Lacolle sur l'influence de l'âme sur le corps au point de vue médical.

Ces deux travaux furent fort goûtés de l'assistance et de très vives discussions s'ensuivirent.

Il fut alors décidé de tenir notre prochaine assemblée dans la dernière semaine de Février et les Drs E. N. Chevalier et A. Bouthillier promirent chacun un travail pour l'occasion ; après quoi un vote de remerciements aux Drs. Tassé et Gaudreau fut adopté. Et aussi un vote de remerciements aux Soeurs Grises pour leur bienveillant accueil et l'usage gratuit de la salle de l'hôpital et l'assemblée se leva à 5.30 hrs P. M.

J. L. DUVAL, Sec.-Trés.

Saint-Jean, Québec.



## COMMUNICATION

*Monsieur le Rédacteur du "Bulletin Médical de Québec".*

Mon cher Confrère,

Je viens de lire un article paru dans le 'Bulletin' de Janvier dernier, intitulé : "Le cas de M. le Dr Laurendeau".